

Antonio Brufau recibe Premio AED como mejor directivo de 2014

El presidente de Repsol, Antonio Brufau, recibió este miércoles el Premio AED al Directivo del Año 2014, otorgado por la Asociación Española de Directivos (AED).

El premio reconoce al líder empresarial con la mejor trayectoria profesional en el año anterior. El jurado estaba formado por personalidades del mundo empresarial, la sociedad civil y medios de comunicación.

Se encargaron de la entrega del premio el Ministro de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria, y el Presidente de la Asociación Española de Directivos, Pau Herrera.

En su discurso de aceptación, Antonio Brufau habló de los retos del sector energético en el futuro, situando a la innovación y la tecnología como los "grandes motores del cambio". Por su parte, el Presidente de la AED destacó la labor de Brufau, que "ha sabido convertir una compañía española en un referente mundial".

En un año marcado por hechos internacionales, Brufau logró cerrar el acuerdo de compensación con el gobierno de Cristina Fernández de Kichner por la expropiación de YPF. Repsol obtuvo 6.300 millones de dólares por la venta de los bonos recibidos en compensación y la venta de la participación que le quedaba en la petrolera argentina. También logró la adquisición de la empresa canadiense Talisman Energy por 8.3 billones de dólares.

Antonio Brufau ha sido presidente ejecutivo de Repsol desde 2004. Como máximo representante de la petrolera ya ha recibido numerosos premios en el pasado: en 2014 fue nombrado Business Leader of The Year por la Cámara de Comercio de España en EEUU. También fue galardonado como Mejor CEO por Petroleum Economist ese mismo año.